

La marca organizó también un servicio de lanzadera, que funcionaba dos veces al día, a una gravera situada en el cercano pueblo de Aschheim, donde se ofrecieron pruebas de conducción con los últimos productos de Case para aplicaciones de áridos. Esta actividad tuvo mucho éxito y atrajo a más de 250 visitantes de todo el mundo, de los cuales más de 160 fueron europeos y unos 35 procedían de África y Oriente Medio. Todos apreciaron la oportunidad de ver y realizar una prueba de conducción con máquinas en una situación de trabajo real.

Case ha vuelto a ampliar la oferta de su gama Case SiteControl™ con la nueva señal de corrección RTK+ proporcionada por GSM. Este servicio es prestado por una densa red RTK con más de 500 estaciones base propiedad de CNH Industrial. Esto permite al cliente trabajar prácticamente en cualquier lugar sin necesidad de una estación base fija para las señales de corrección RTK. Se trata de la mayor red del mercado, que utiliza la última tecnología y ofrece ventajas únicas. La señal es más estable y precisa. Si una de las estaciones base queda fuera de servicio, otra la reemplaza sin interrumpir la señal ni que se vea afectada su precisión. El servidor calcula un conjunto específico de datos de corrección para la ubicación de la máquina en el momento, garantizando la máxima precisión con independencia de su distancia desde la estación base. La corrección se proporciona a través de varios formatos para garantizar la máxima compatibilidad con cualquier tipo de equipo, como dozers, motoniveladoras y excavadoras de numerosas marcas.

Case ha presentado también la interfaz de usuario mejorada de su portal de telemática SiteWatch™, que se ha rediseñado utilizando las últimas tecnologías de desarrollo web para mejorar la navegación y añadir una nueva función de previsión de mantenimiento -una primicia en el mercado- y otras características que facilitan la gestión de la flota.

El área de la exposición dedicada a la minería Caterpillar presentó la nueva pala hidráulica para minería 6015B, fabricada para aportar una velocidad y potencia líderes en el sector.



Case ha presentado cinco modelos nuevos para la gama de excavadoras de cadenas de la Serie D: CX130D, CX160D y CX180D en la gama media y los modelos para trabajo pesado CX490D y CX500D.

CATERPILLAR

Caterpillar y su distribuidor alemán, Zeppelin Baumaschinen GmbH, expusieron una serie de tecnologías, servicios y equipos en Bauma 2016 bajo el lema "Creada para hacer el mejor trabajo". En un stand de más de 8,200 metros cuadrados, la compañía exhibió soluciones de seguridad, productividad y gestión de equipos, así como más de 60 productos Cat, una amplia gama de herramientas de trabajo y un completo abanico de servicios de asistencia ofrecidos por los distribuidores, todos ellos diseñados para acrecentar el éxito de los clientes. Se expusieron docenas de máquinas destinadas a aplicaciones de construcción, minería, industria, tratamiento de residuos y forestales, todas ellas equipadas con tecnologías Cat que mejoran la seguridad, la eficiencia y el éxito de los clientes.

Entre ellas se encuentran las excavadoras 336F LN XE, 352F L XE y la nueva excavadora 323F, la excavadora de largo alcance 340F, la pala de ruedas 966M XE, la pala de ruedas compacta 918M, la cargadora compacta todoterreno 299D2 XHP o la manipuladora telescópica TH3150D. Además, tres nuevas extendedoras formaron parte de la

exposición: AP3000F, AP355F y AP 555F, con tecnología accesible e intuitiva y equipadas con motores bajo estándares Stage IV/Tier 4 Final.

El área de la exposición dedicada a la minería presentó la nueva pala hidráulica para minería 6015B, fabricada para aportar una velocidad y potencia líderes en el sector y optimizada para cargar los dúmperes Cat 773, 775 y 777 en cuatro, cinco y siete pasadas, respectivamente.

Otros puntos destacados de la exhibición incluyeron un expositor de herramientas de trabajo que demuestra la versatilidad de las máquinas Cat, opciones de financiación flexible y de protección ampliada de Cat Financial y nueva información sobre las soluciones de alquiler de Cat, así como equipo usado certificado por Cat ofrecido a través de la red de distribuidores Cat.

DOKA

Doka, el proveedor de encofrados internacional, se presentó con una cara completamente nueva: además de una nueva ubicación con una superficie de exposición ampliada, al visitante pudo apreciar un concepto de feria moderno y cercano a la obra: el Doka Campus. Fue una superficie de exposición de casi 4,000 m², los expertos en encofrados mostraron que Doka no solo es un socio adecuado para la planificación y la ejecución de grandes proyectos, sino que también ofrece la solución óptima para las pequeñas y medianas empresas.